



Horn, Dezember 2025

Sehr geehrte Klienten!

Mit diesem Schreiben möchten wir die Gelegenheit nutzen, Ihnen für Ihr Vertrauen und die gute Zusammenarbeit zu danken und gleichzeitig über wesentliche Neuerungen in unserer Kanzlei zu berichten.

Unsere Kanzleileiterin, Frau Daniela Pichler, hat unser Unternehmen nach fast 25 Jahren verlassen und wendet sich neuen Aufgaben zu. Ich darf mich an dieser Stelle für ihre geleistete Arbeit herzlich bedanken.

Auch Herr Mag. Niedermeyer, Berufsanwärter seit acht Jahren, hat sich ein neues Tätigkeitsfeld gesucht und ist nicht mehr bei uns tätig.

Seit Dezember gibt es in unserer Kanzlei eine neue, zweite Geschäftsführerin und Partnerin, Frau Mag. Brigitte Kratzer.

Frau Mag. Kratzer ist Steuerberaterin und war jahrelang in einer Wiener Steuerberatungskanzlei tätig. Seit mehr als 3 Jahren ist sie als Leiterin der Steuerabteilung in unserer Kanzlei tätig. Die Übernahme der Geschäftsführerfunktion war schon bei Eintritt in unser Unternehmen geplant und wurde nunmehr umgesetzt.

Sie ist verheiratet und hat zwei Töchter. In der Freizeit widmet sie sich dem Laufsport und engagiert sich im Kulturverein FOKUSS Röschitz.

Frau Mag. Kratzer wird die Agenden der bisherigen Kanzleileitung übernehmen und ist damit neben mir Ihre primäre Ansprechpartnerin. Ich freue mich auf die Zusammenarbeit mit unserer neuen Geschäftsführerin und wünsche ihr im Namen unseres gesamten Teams alles Gute für diese Funktion.

Die Aufgaben unserer abgegangenen Kollegen konnten auf unser Team verteilt werden. Dies ist auch dem Umstand zu verdanken, dass einige Mitarbeiterinnen langsam aus der Karez zurückkehren und mehr und mehr Aufgaben übernehmen können.

Auch heuer können wir auf ein erfolgreiches Jahr zurückblicken. Dies ist vor allem der großartigen Arbeit unserer Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter zu verdanken. Ich möchte mich an dieser Stelle daher bei allen Kolleginnen und Kollegen für ihren Einsatz, ihr Engagement und ihre Kollegialität sehr herzlich bedanken.





Bedanken dürfen wir uns aber auch bei Ihnen, unseren Klienten, die uns oft schon seit Jahrzehnten die Treue halten und offensichtlich die Qualität unserer Arbeit zu schätzen wissen.

Auch heuer versenden wir keine Weihnachtskarten und keine Weihnachtsgeschenke, sondern spenden den dafür vorgesehenen Betrag gemeinnützigen und karitativen Organisationen.

Im Namen aller unserer Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen dürfen wir Ihnen ein frohes und gesegnetes Weihnachtsfest und alles Gute für das Jahr 2026 wünschen.

**Georg Stöger, Brigitte Kratzer
und das gesamte Stöger & Partner Team**